5 Piéces
158 m?
Réf. 6201
3900 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75000)
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CHERCHE-MIDIDans une copropriété de grand standing, a proximité
du Carrefour de la Croix Rouge, ce chaleureux appartement de 158m2
situé au 3¢ étage avec ascenseur, seul sur le palier et entierement
rénové, propose une entrée, une belle piece de vie intégrant une salle a
manger ainsi qu'une cuisine équipée (piano La Cornue), une grande

chambre avec son dressing et sa salle de bains complete, deux autres

chambres, une salle d'eau et des toilettes indépendantes.Rénovation
soignée.La localisation tres recherchée, le calme, et les volumes ne

sont que quelques atouts de cet appartement a découvrir ...

CHERCHE-MIDIIn a high-end commonhold building, near Carrefour de la Croix
Rouge, this cosy 158 sg.m (1,700 sq f) apartment on the 3rd floor with lift access
is floor-through and fully renovated. Comprising an entrance, a living room/dining
room and equipped kitchen (La Cornue range cooker), a large bedroom with its
dressing room and full bathroom, two other bedrooms, a shower room, and a
separate toilet.Immaculate renovation.A sought-after location, peace and quiet and
fantastic volume are just some of the attributes of this apartment to visit without
delay. The apartment is air-conditioned ...
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